

Gute Nachrichten – schlechte Nachrichten



Julius Franken

Preissteigerung und Lange Lieferzeiten

Was uns in Zukunft erwartet.

Mit einer deutlichen Preissteigerung bei Winterreifen ist zu rechnen, und zwar bereits in diesem Herbst. Steigende Kosten für die Rohstoffe Natur- und Synthetik – Kautschuk, angehobene Energiepreise und nicht zuletzt deutlich nach oben angepasste Transportkosten sind hierfür die Auslöser. Die Transportkosten für einen Seecontainer von Asien nach Europa sind von ehemals \$ 1.000 Ende 2020 auf \$ 6.000 Anfang 2021 gestiegen. Eine weitere Steigerung auf bis zu \$ 10.000 pro Container wird seitens der Fachleute nicht ausgeschlossen.

Wenn Sie die Winterkomplettäder für Ihre Dienstwagen direkt ab Werk mitbestellt haben können Sie zumindest für die Zeit der Nutzung ganz entspannt sein. Anders sieht es natürlich aus wenn aufgrund hoher Laufleistungen Ersatz für Sommer- und Winterbereifung anstehen.

Auch die Dienstleistungen der Volkswagen Leasing, Reifen Clever oder Reifen Premium, sichern Ihnen im Moment fest kalkulierbare Kosten. Es ist aber damit zu rechnen, dass die Leasinggesellschaften sich zukünftig bei den Dienstleistungsraten für Neubestellungen an den gestiegenen Beschaffungskosten orientieren werden.

Weiterhin ist keine Entspannung bei den Lieferzeiten zu erwarten. Aufgrund der Verknappung der Halbleiter (Chips) ist weiterhin mit langen Lieferzeiten zu rechnen. Damit wird uns dieses Thema nach Aussage von Herbert Diess, Vorstandschef Volkswagen, auch im kommenden Jahr begleiten.

Nach der Preisanpassung bei Volkswagen Nutzfahrzeuge im Juli ziehen nun die Marken Volkswagen PKW und Seat nach. Bei Volkswagen PKW werden zum 01. September 2021 die Preise für Neuwagen um 1,8 Prozent angehoben. Die Marken Seat und Cupra passen sich da an und korrigieren ihre UVPs ebenfalls zum 01.09.2021, allerdings liegt bei den spanischen Marken die Preiserhöhung bei 1,5 Prozent.

Schließen möchten wir diesen Newsletter mit guten Nachrichten und einem kurzen Ausblick auf die Neuheit aus Hannover -

Hello New Multivan

The New Multivan- Vorbestellungen möglich ab dem 27. September 2021, Markteinführung am 15. November 2021.



Die Highlights: Neue Plattform, auch als Plug-in-Hybrid, DSG als Shift-by-Wire, digitales Cockpit, moderne Fahrassistenzsysteme, LED-Scheinwerfer Serie, Keyless Go Serie und vieles mehr.

Sie haben noch Fragen? Unser Team steht Ihnen gerne jederzeit zur Verfügung!
Ihr Großkunden-Leistungszentrum